

BASKET ► BASKET CHAMPIONS LEAGUE

Cholet-Holon : les Israéliens ne viendront pas

Si le report du match CB-Holon ne fait guère de doute, il n'est pas encore officiel. Le club israélien a toutefois déjà reprogrammé une rencontre de Ligue des Balkans à la place.

L'issue ne fait guère de doute, mais elle n'est pas encore officielle : le match de BCL entre Cholet et Holon, qui devait avoir lieu mercredi 21 octobre à la Meilleraie, n'est toujours pas officiellement reporté. « Nous n'avons pas encore eu de

retour des organisateurs de la BCL, mais ça ne m'étonne pas vu que nous sommes dimanche (hier). Je pense que nous serons informés officiellement lundi matin. Quoi qu'il en soit, je ne vois vraiment pas comment le match pourrait avoir lieu », explique Thierry Chevrier, le directeur général de CB.

Le club choletais dénombre en effet déjà huit cas positifs au Covid dans son effectif – dont l'entraîneur Erman Kunter -, et d'autres pour-

raient suivre à l'issue de nouveaux tests pratiqués lundi.

Autant dire que le retour de Cholet sur la scène européenne devra attendre. Le club israélien, qui devait en théorie s'envoler pour la France ce lundi, n'a d'ailleurs pas attendu pour prendre acte de la situation : par le biais de deux tweets publiés sur son compte officiel, il a d'abord souhaité « un prompt rétablissement aux Choletais » avant d'annoncer qu'un autre match avait

été reprogrammé à la date de mercredi, en l'occurrence une rencontre contre l'Hapoël Eilat comptant pour la Ligue des Balkans.

Une fois le report du match de Coupe d'Europe définitivement acté, c'est la rencontre de championnat, prévue samedi 24 contre Monaco, qui devrait faire l'objet d'une demande de report auprès de la LNB. Là encore, l'issue ne fait guère de doute.

Pierre-Yves CROIX

Le Courier de l'Ouest – Lundi 19 octobre 2020

Huit cas de Covid-19 à Cholet Basket : match reporté

« Ce qui devait arriver... Ces 40 secondes contre @LDLCASVEL étaient incontestablement une opportunité ! Merci @LNBofficiel pour ce magnifique protocole sanitaire ! Je souhaite surtout un bon rétablissement à l'ensemble des personnes malades dans le club. »

Tel est message qu'a twitté sur le réseau social, hier matin, Gilles Bourdoleix, à la suite de la contamination au Covid-19 de huit basketteurs choletais. Dimanche 11 octobre, le maire de Cholet s'était pour la deuxième fois mis en colère contre la Ligue

nationale de basket-ball (LNB) : Noris Cole, l'Américain de l'Asvel (Lyon – Villeurbanne), avait joué 40 secondes contre Cholet Basket (CB), alors que le staff lyonnais et la LNB avaient été informés, juste avant la rencontre, qu'il était positif au Covid-19.

CB ne fera donc pas son retour comme prévu sur la scène européenne, mercredi. Le match de Ligue des champions contre les Israéliens d'Holon, qui devait se jouer à la Meilleraie, est reporté.

Lire en pages Sports

Ouest France – Lundi 19 octobre 2020

Pour Cholet, l'Europe attendra



page 11

Ouest France – Lundi 19 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

La LNB va-t-elle enfin revoir sa copie ?

Cholet Basket. Les Choletais ne feront pas leur retour sur la scène européenne mercredi : le match contre Holon est reporté. Le protocole sanitaire de la LNB, lui, tient toujours. Mais jusqu'à quand ?

L'information est d'abord tombée sous la forme d'un communiqué de Cholet Basket, peu avant 18 h, samedi soir. Le club faisait alors état de « **plusieurs cas** » de Covid-19 dans son effectif, sans dévoiler l'identité des joueurs ou membres du staff concernés. Les précisions sont venues d'Istanbul dans la foulée...

C'est l'autre versant de l'affaire Norris Cole, l'Américain de l'Asvel qui a joué 40 secondes contre Cholet Basket le dimanche 11 octobre, et ce alors que le staff lyonnais et la Ligue nationale de basket (LNB) avaient été informés juste avant la rencontre qu'il était positif au Covid-19. Sur le sujet, la communication de la LNB est désastreuse. Son directeur général, Michel Mimran, s'est réjoui au micro d'*Europe 1* que Cole n'ait joué « **que 40 secondes** » face à Cholet, osant même dire que cette situation était « **presque une opportunité - car elle s'est passée dans un temps très court - de prendre maintenant, à chaque fois, encore plus de sécurité.** »

Roksan Kunter : « Des jours très difficiles »

Une journaliste turque de *BeIN Sports* s'est chargée de lui rappeler samedi soir que le Covid n'était pas qu'une affaire de chiffres. Une certaine Roksan Kunter, qui n'est autre que la fille du coach de CB, a révélé que son père faisait partie des personnes contaminées. « **Dieu merci, il n'a pas de symptôme et est en bonne santé** », a-t-elle dévoilé dans un premier message. Roksan Kunter a ensuite parlé d'attitude « **irresponsable** » en évoquant l'affaire Norris Cole. Puis, dans un troisième tweet : « **Merçi à tous les amis qui nous ont fait part de leurs vœux de guérison, j'ai transmis tous vos gentils messages à mon père.** »



Erman Kunter est l'un des huit Choletais positifs au Covid-19.

PHOTO : GEORGES MESNAGER

Nous traversons des jours très difficiles, le plus important est d'être prudent et de penser aux autres. »

Penser aux autres : c'est tout le sujet. Bourg-en-Bresse puis Cholet Basket ont déploré plusieurs cas après avoir joué l'Asvel. Et que Cole ait foulé ou non le parquet n'y change finalement pas grand-chose, puisque d'autres Lyonnais ont appris par la suite qu'ils ont joué en étant porteurs du virus. Le débat n'est même plus là. Le problème, c'est que le protocole LNB fait fi des délais d'incubation et des cas contacts, et que chaque week-end une équipe en contamine une autre...

N'y a-t-il pas un moment où la LNB va devoir dire stop ? C'est ce qu'a de nouveau réclamé le maire de Cholet Gilles Bourdoleix, hier, en remer-

çant la LNB « **pour ce magnifique protocole sanitaire !** », dont il apparaît aujourd'hui clairement qu'il n'est pas adapté. « **Ce n'est pas une question de médecine mais de jugeote ! Il me semble plus intéressant de faire des tests à réaction rapide**, s'insurge ainsi le coach de Roanne, Jean-Denys Choulet. **Il faut tester les gens une heure avant de monter dans le bus. Ceux qui sont positifs : à la maison ! Ceux qui sont négatifs : dans le bus ! Comme ça, ça évite toutes ces conneries. Nous, on savait très bien qu'en testant les gens de Cholet le lundi, ils allaient être négatifs. De même qu'on a de fortes chances, nous, d'être tous négatifs si on se fait tester le lundi puisque tout le monde s'accorde à dire qu'il y a 4-5 jours d'incubation... »**

Pourtant, si la Ligue ne revoit pas sa copie, Roanne ira sans doute jouer à Chalons-sur-Saône samedi prochain. Au risque de contaminer d'autres personnes, de faire stresser d'autres familles... Les Choletais, eux, ne recevront pas l'Hapoël Holon mercredi en Ligue des champions. Le club israélien a d'ores et déjà annoncé que le match serait reporté. Si la décision semble frappée du sceau du bon sens, Jérôme Mérignac n'a pas pu la confirmer encore. En revanche, le président de CB s'est voulu rassurant : « **J'ai eu le coach et tous les joueurs au téléphone ce dimanche, tout le monde va bien.** »

Julien HIPPOCRATE.

Quest France – Lundi 19 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Cholet Basket ne recevra ni Holon, ni Monaco

Les retrouvailles entre Cholet Basket et la Coupe d'Europe attendront. Le match de mercredi face aux Israéliens de l'Hapoel Holon est officiellement reporté à une date encore inconnue. Lourdemment touchés par le Covid, les Choletais n'étaient pas en mesure d'accueillir cette rencontre à la Meilleraie et les joueurs des Mauves ne reprendront vraisemblablement pas la compétition le samedi suivant non plus.

Normalement, CB aurait dû

accueillir Monaco en Jeep Élite, mais les joueurs et membres du staff touchés par le virus sont à l'isolement jusqu'à vendredi inclus. Impossible donc d'envisager un match le lendemain. Le dossier est entre les mains de la Ligue nationale de Basket mais l'officialisation du report ne fait quasiment aucun doute.

Dans le même ordre d'idée, le match à Nanterre le 31 octobre débutera à 17 h 30, couvre-feu oblige en région parisienne.

Ouest France – Mardi 20 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

CB à l'arrêt complet pour une semaine



Aucun entraînement cette semaine à la Meilleraie. PHOTO : CO - ÉTIENNE LIZAMBARD

Avec huit cas positifs, Cholet est largement impacté par le Covid. Le match européen contre Holon, prévu mercredi, est reporté; celui de championnat, samedi contre Monaco, devrait l'être aussi. Et aucun entraînement n'aura lieu jusqu'à vendredi soir, au moins.

Samedi matin, au retour de Roanne, l'intégralité du groupe pro a passé des tests, et huit cas positifs – dont l'entraîneur Erman Kunter – ont été détectés.

Hier matin, les six autres membres de la délégation choletaise qui étaient négatifs samedi ont repassé des tests : le résultat est toujours négatif. « C'est évidemment une bonne nouvelle, tout comme le fait que ceux qui sont positifs vont bien pour l'instant », apprécie le président choletais Jérôme Mérignac.

Vu le nombre de cas dans l'effectif, tous les membres du groupe, négatifs comme positifs, sont priés de rester à l'isolement pendant une semaine, soit jusqu'à vendredi soir. Il n'y aura donc aucune séance d'entraînement jusqu'à samedi matin au moins, avant que de nouveaux tests soient pratiqués. Soit une coupure sans basket de sept jours.

Le match de BCL reporté

Comme prévu, les organisateurs de la Basket Champions League ont officialisé hier matin le report de la rencontre qui devait opposer mercredi CB à l'Hapoël Holon.

« C'est de la logique et du bon sens, et ça respecte de toute façon les conditions du protocole de la BCL », précise Jérôme Mérignac. La date de report n'est pas encore connue, mais ce match sera sans doute reprogrammé sur l'un des mercre-

dis libres au calendrier des deux équipes.

La LNB doit officialiser le report de CB – Monaco

La Ligue nationale de basket a bien sûr été tenue au courant dès samedi de l'état sanitaire de l'effectif choletais. Mais elle ne s'est pas encore prononcée sur le report de CB – Monaco, fixé au samedi 24 octobre. « Je ne vois pas comment ce match pourrait avoir lieu. La commission médicale de la LNB se réunit en général le mercredi soir et statue dans la foulée, mais je ne serais pas surpris d'avoir une décision dès mardi (aujourd'hui). Là encore, le bon sens doit l'emporter », appuie le président de CB.

Reste une interrogation autour du match Espoirs CB – Monaco, programmé samedi à 16 h 30, à la Meilleraie. « Ce sont deux dossiers distincts, puisque les groupes Espoirs et pro sont bien cloisonnés. On verra ce qu'en pense la Ligue », précise Mérignac.

Samedi, l'ensemble du groupe devrait donc repasser des tests Covid. Les résultats conditionneront la suite des opérations. Si tout le monde était négatif, CB pourrait reprendre le chemin des parquets et se projeter vers un nouveau match de championnat, en l'occurrence Nanterre – CB, censé se jouer le samedi 31 octobre. « On n'en est pas encore là, d'autant que derrière cette semaine d'arrêt, il y aura quand même un travail de réathlétisation », tempère le président de CB. Pour l'heure, le club choletais « subit et continue à espérer que la santé de ses malades ne se détériore pas ». Il sera largement temps, ensuite, de repenser au sportif.

Pierre-Yves CROIX

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 20 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY